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QUESTION ECRITE nO 2.13/09 

LIENS PARTICULIERS 

La presse régionale a plusieurs fois fait état des « bonnes relations » et échanges d'expérience 
entre le Conseil Communal et la « communauté albano-kosovare » locale et des représentants 
politiques de leur pays d'origine. Récemment, des livres de grammaire albanais ont été mis à 
disposition. Est-ce vraiment oeuvrer à une politique d'intégration ou ne s'agit-il pas 
simplement d'une politique de soutien et de promotion communautariste ? Quel en est le but ? 
Quels sont les autres échanges et facettes de cette politique. Comment et à quel prix et à 
quelles conditions a été cédé le nouveau centre communautaire « New Born » ? Y aurait-il un 
lien avec le taux élevé de naturalisations à Delémont des membres de cette communauté ? 
Combien des naturalisés ont la double nationalité ? 
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